



DS AUTOMOBILES

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Monaco, le 6 mai 2023

E-PRIX DE MONACO : DE SUPERBES REMONTÉES POUR LES PILOTES DS AUTOMOBILES !



- **Partis depuis la dernière ligne de la grille en raison d'une pénalité, Jean-Eric Vergne et Stoffel Vandoorne ont respectivement décroché les 7e et 9e positions de l'E-Prix de Monaco**
- **En tout, les deux champions du monde ont gagné 27 positions durant cette 9^e manche de la saison**
- **Les prochaines courses auront lieu à Jakarta les 3 et 4 juin prochains**

Le championnat du monde ABB FIA de Formule E a connu ce samedi son rendez-vous le plus prestigieux de l'année dans les rues de Monaco. À l'occasion de cette 9^e épreuve de la saison, Jean-Éric Vergne et Stoffel Vandoorne se sont illustrés en réalisant chacun une impressionnante remontée. Grâce à une gestion de course très solide, les deux pilotes DS PENSKE ont marqué des points importants dans les classements Pilotes et Équipes.

La journée n'a pas débuté de la plus belle des manières pour DS Automobiles et son partenaire PENSKE AUTOSPORT. En raison d'une météo soudainement plus fraîche, l'équipe française s'est vue pénalisée en raison d'une pression de pneus trop basse. Jean-Eric Vergne et Stoffel Vandoorne ont donc malheureusement pris le départ depuis la dernière ligne.





DS AUTOMOBILES

Parti de la 22^e position sur la grille, Jean-Éric Vergne a assuré le spectacle dans les rues monégasques. En 29 tours, le Français a gagné pas moins de 15 positions pour terminer à une très belle 7^e place ! JEV empoche ainsi 6 points au championnat et conserve toutes ses chances pour le titre. Il quitte le Rocher à la 5^e position du classement Pilotes.

Durant cet E-Prix, Stoffel Vandoorne a aussi fait un joli bond au classement. Bien dans le rythme, patient, incisif et opportuniste au bon moment à l'instar de son équipier, le champion du monde en titre a réussi à remonter de la 21^e à la 9^e place ! De quoi inscrire deux unités importantes pour l'équipe.

Cinquième au championnat des Teams, DS PENSKE s'affirme toujours parmi les équipes de pointe après les neuf premières manches de la saison. Et c'est avec la volonté de progresser encore plus haut dans la hiérarchie que l'équipe abordera les deux prochaines courses programmées à Jakarta (Indonésie) les 3 et 4 juin prochains.

Eugenio Franzetti, directeur de DS Performance :

« C'était une course difficile mais aussi pleine d'émotions. La pénalité que nous avons subie lors des qualifications nous a obligés à partir de la dernière ligne avec les deux voitures mais nos pilotes ont réalisé de magnifiques remontées. Sur une piste traditionnellement difficile pour les dépassements nos champions ont tiré le maximum de la performance de notre DS E-TENSE FE23. Au total, ils ont récupéré 27 positions : 15 pour JEV 15 et 12 pour Stoffel. Une incroyable démonstration qui a permis à l'équipe de gagner nouveaux points ! »

Jean-Éric Vergne, champion de Formule E en 2018 et 2019 :

« Nous avons assurément sauvé cette journée en marquant les points de la 7^e place après être partis depuis la dernière position sur la grille de départ. Surtout quand on sait que terminer dans le Top 10 est déjà très difficile à Monaco en temps normal. Je pense que nous avons bien géré cette course. C'est vraiment dommage d'avoir connu cette mésaventure durant les qualifications. Notre volonté est de se battre pour le titre et nous devons éviter ce genre de scénario. Cela dit, la voiture était performante aujourd'hui. Il faut rester positif et nous continuerons à donner tout jusqu'au bout ! »

Stoffel Vandoorne, champion du monde en titre de Formule E :

« C'était une journée difficile pour nous, mais elle s'est plutôt bien terminée car nous avons réussi à marquer quelques points importants au championnat. Ce samedi avait bien débuté pour nous lors des essais libres : le rythme était vraiment bon et je me sentais en confiance dans la voiture. Malheureusement, nos deux DS E-TENSE FE 23 ont dû s'élancer depuis la dernière ligne sur la grille de départ. Cela a rendu notre tâche compliquée en course mais nous avons eu de la chance de pouvoir revenir dans le Top 10. Nous avons maximisé notre niveau de performance pour remonter 9^e. Tout n'était pas parfait avec l'Attack Mode, mais au vu des circonstances, nous pouvons être satisfaits. »

Chiffres clés depuis l'implication de DS Automobiles en Formule E :

- 98 courses
- 4 titres de champion
- 16 victoires
- 47 podiums





DS AUTOMOBILES

- 22 pole positions

CONTACTS PRESSE

DS Performance : Nathalie Dumas +33 (0) 6 60 26 10 37 – nathalie.dumas@external.stellantis.com

DS Automobiles : Benjamin Maigre + 33 (0) 6 75 58 80 41 – benjamin.maigre@dsautomobiles.com

À PROPOS DE DS AUTOMOBILES

Animée par l'esprit d'avant-garde et forte d'un héritage exceptionnel, la marque DS, créée en 2014, a pour ambition d'incarner l'art du voyage à la française. En conjuguant des produits exceptionnels, manifestes du savoir-faire français du luxe, à un programme de services sur-mesure, DS Automobiles offre une expérience unique vécue avant, pendant et après chaque voyage.

Conçus pour une clientèle en quête de distinction qui désire voyager à travers le monde et profiter de chaque instant, les modèles DS allient raffinement et technologie. Avec Nouvelle DS 3, DS 4, Nouvelle DS 7 et DS 9, la marque DS propose une gamme mondiale.

Forte de nombreux records depuis son engagement en Formule E, en 2015, dont deux doubles titres Équipes et Pilotes, DS Automobiles s'affirme à la pointe de l'électrification en commercialisant d'ores et déjà chacun de ses modèles en version électrifiée. Sous le label E-TENSE, DS Automobiles propose aussi bien des motorisations 100 % électriques que des hybrides rechargeables pouvant aller jusqu'à 360 chevaux et dotées de 4 roues motrices. Dès 2024, tous les nouveaux modèles lancés par DS Automobiles seront exclusivement 100 % électriques.

Pour ses clients exigeants, DS Automobiles a créé un programme de services exclusifs, baptisé « ONLY YOU, un luxe d'attentions ».

Présente dans 41 pays, la marque DS a créé et développe un réseau de distribution exclusif qui compte plus de 450 DS STORE à travers le monde.

Suivez toute l'actualité de DS France sur www.DSautomobiles.fr @ DS France et de DS à l'international sur www.DSautomobiles.com @DS_Official





DS AUTOMOBILES

À PROPOS DE PENSKE AUTOSPORT

PENSKE AUTOSPORT est une écurie de course automobile américaine fondée en 2007 par Jay Penske. L'équipe a son siège social à Los Angeles, en Californie, le plus grand marché métropolitain de véhicules électriques au monde.

Après de nombreuses années de succès en IndyCar (2007-2014), l'équipe a adopté avec enthousiasme la transition vers la mobilité électrique et est devenue l'une des équipes fondatrices du Championnat du Monde ABB FIA de Formule E.

La devise de l'équipe est l'expression latine « E Pluribus Unum » qui signifie « Un seul à partir de plusieurs ».

